THIS WEEK – CETTE SEMAINE[image: image1.emf]                      MINISTRES DE LA PAROLE ET d'ACCUEIL AUX CÉLÉBRATIONS

                       MINISTERS OF THE WORD AND USHERS AT CELEBRATIONS                        

Samedi: 17h15 3 Juin BILINGUE 10 Juin Samedi: 17h15

Saturday5:15pm June 3 June 10 Saturday5:15pm

Jacqueline Samperi Lectures Patricia Barbone

McDonald Smith Readings Jay Mangan

Patrick Bourke Animation Patrick Bourke

Nancy Bourke Ushers Liz Rozon

Harold Bourke Accueil Robert Rozon

Dimanche: 10h 4 Juin FRANÇAIS 11 Juin Dimanche 10h

Viviane Lauzon Lectures Estelle Odi

Hélène Lauzon Animation Jean Dorval

Muriel B. Vinette Accueil Florent Daoust

Arnaldo Vincenzi “ Marie-Jeanne Daoust

Sunday: 11:15am June 4 ENGLISH June 11 Sunday: 11:15am

Anthony Snell Readings

Ramona Briffett

Carol LaRonde Animation

Mark Serre

Peter Snell Ushers

Ross Tellier

Gail Best "

Richard Little

***********


Sunday, June 4
   Pentecost Sunday – Special Diocesan Collection



   The Bible Study & Prayer Group 2017 – 9:30am – 11:00am



   Emmanuel Group – Regular class – 11:15am
Dimanche 4 Juin   Dimanche de la Pentecôte – Collecte Spéciale du Diocèse
Monday, June 5
   St. Boniface, Bishop and Martyr



   AA meeting in K of C Hall – 8:00pm
Lundi 5 Juin
   St Boniface, Évêque et Martyr



   Rencontre des AA – Salle des C de C – 20h
Tuesday, June 6    Pilgrimage at Notre-Dame-du-Cap in Trois-Rivières

             



   AA meeting in K of C Hall – 8:00pm
Mardi 6 Juin          Pèlerinage à Notre-Dame-du-Cap, Trois-Rivières



   Rencontre des AA – Salle des C de C – 20h
Thursday, June 8  AA meeting in K of C Hall – 8:00pm
Jeudi 8 Juin
   Rencontre des AA – Salle des C de C - 20h




   ************************************ 

COMING – À VENIR

Sunday, June 11   The Solemnity of the Most Holy Trinity



   Emmanuel Group – Regular class – 11:15am



   Father Roland Demers' 51th Anniversary of Priesthood
Dimanche 11 Juin Solennité de la Sainte Trinité



   51e Anniversaire de Prêtrise pour notre Curé Roland Demers
Tuesday, June 13  St.Anthony of Padua, Priest and Church Doctor
Mardi 13 Juin
   St Antoine de Padoue, Prêtre et Docteur de l'Église




   ************************************

PRAYER INTENTION FOR THE MONTH OF JUNE 2017

Universal:


   National Leaders – That national leaders may firmly commit themselves to

ending the arms trade, which victimizes so many innocent people.

INTENTION DE PRIÈRE POUR LE MOIS DE JUIN 2017

Universelle:
Pour les responsables des nations afin qu'ils prennent des mesures efficaces pour mettre fin au commerce des armes;  cause de tant de victimes innocentes.

LA CHORALE[image: image2.emf]SEMAINE – 5 – 11  JUIN WEEK – JUNE 5 – 11 2017

POUR – FOR PAR – BY

SAMEDI 3 JUIN SATURDAY, JUNE 3

5:15pm Noël Smith Sheila Smith 8098

Jack McAllister 8125

DIMANCHE 4 JUIN SUNDAY, JUNE 4

10:00am Irène Major 7373

8285

11:15am Mina & Family 7643

8367

LUNDI 5 JUIN-Pas de Messe MONDAY, JUNE 5-No Mass

MARDI 6 JUIN TUESDAY, JUNE 6

8:00am Raymond Duchesneau Sa famille 8344

MERCREDI 7 JUIN WEDNESDAY, JUNE 7

8:00am Nicole Marleau 4833

JEUDI 8 JUIN THURSDAY, JUNE 8

8:00am Alice Leroux Webb 5813

VENDREEDI 9 JUIN FRIDAY, JUNE 9

8:00am 5142

SAMEDI 10 JUIN SATURDAY, JUNE 10

5:15pm David Séguin 4009

 Rozon Family Deceased Members Liz & Robert Rozon 8309

DIMANCHE 11 JUIN SUNDAY, JUNE 11

10:00am Aux intentions du curé

Gérard Giguère 8199

Marguerite Martin Lauzon Famille Aurèle Lauzon 8207

Intentions de Louise Roy Sylvia Reeves Langlois 8400

11:15am For the intentions of Fr. Roland Father Roland's Ordination 51st Ann.  7930

The family 8249

Her friend 8368

****************

LAMPE DU SANCTUAIRE SANCTUARY LAMP

 Health & Welfare of Father Roland All parishioners

**************** ****************

COLLECTES COLLECTIONS

May 27 – 28, 2017 $ 2,117

**************** ****************

Huguette Diotte et Famille

Offrandes aux funérailles

Famillie Lauzon-Séguin Eloi et Denise Lauzon

John D'Errico

Adam Porebski & Wladyslaw Kosek The Kosek Family

Offrandes aux funérailles

Offrandes aux funérailles

Armand Chevrier Offrandes aux funérailles

Offrandes aux funérailles

51e anniv. de son sacerdoce

Les membres de la chorale

Lillian Dimambro

Irena Brodowska

****************

27 – 28 mai, 2017



          termine sa participation à nos messes de 10h, Dimanche prochain le

11 Juin, et reviendra nous aider à prier Dimanche le 17 Septembre prochain si tout 

se déroule comme prévu présentement.


         Les membres de la chorale désirent remercier les fidèles qui démontrent

leur appréciation pour le travail, les efforts et la générosité que demande la participation

aux pratiques des Messes de 10h à Saint-Thomas d'Aquin de Hudson.


         Entre temps, si une ou un d'entre vous serait intéressé(e) à se joindre au

groupe, contactez la directrice de la chorale, Suzanne Desjardins, 450 458-7289.

N'hésitez pas à l'appeler.




   ************************************ 

VALLEYFIELD DIOCESE – COLLECTION FOR INUNDATION VICTIMS

Many diocesans and diocese of Valleyfield have been hard hit by the floods that have wreaked havoc throughout Quebec.  Some have not been able to regain their homes and many face the sad reality of the damage and the need to repair or rebuild.


Already, a great movement of solidarity and mutual aid has been shown to come

to the rescue of all those people who have experienced this catastrophe.  I want to express my gratitude to the people of our parishes and our municipalities and cities, the 

Red Cross and community organizations for their truly wonderful contribution and support.


The Diocese of Valleyfield also wants to support the people of the diocese

affected by this tragedy, by setting up a fund to help those affected.


That is why I invite pastors and parish leaders and Christian communities to make a special collection at the masses on 3 and 4 June 2017 and to send the fruits of

this quest to the Diocesan Aid Fund, which will see to its distribution according to the demands and needs expressed by the parishes themselves.


The Valleyfield Diocesan Corporation itself will make a first donation of $ 3,000

to this aid fund. I invite you therefore, dear Diocesan, to contribute generously in a spirit of 

brotherhood and solidarity.  Together, through this concrete financial support and our

prayer, send a message of compassion and comfort to our experienced brothers and


With my prayer and gratitude, In Jesus, Your Bishop, Noël Simard.

Note:     Tax receipts will be issued for donations of $ 25 or more.

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD–COLLECTE POUR LES VICTIMES DES INONDATIONS


Plusieurs diocésains et diocésaines de Valleyfield ont été durement  touchés

par les inondations qui ont fait des ravages partout au Québec.  Certains n'ont pu

regagner encore leur demeure et beaucoup font face à la triste réalité des dégâts et de 

la nécessité de réparer ou de reconstruire.


Déjà, un grand mouvement de solidarité et d'entraide s'est manifesté pour venir

au secours de toutes ces personnes éprouvées par cette catastrophe.  Je tiens à

exprimer toute ma reconnaissance au gens de nos paroisses et de nos municipalités et

villes, aux responsables de la Croix Rouge et des organismes communautaires pour

leur contribution et leur soutien vraiment admirables.


Le Diocèse de Valleyfield veut apporter aussi son soutien aux personnes du

diocèse touchées par cette tragédie, en mettant en place un fonds d'aide aux 

personnes sinistrées.


C'est pourquoi, j'invite les pasteurs et les responsables des paroisses et des


communautés chrétiennes à faire une collecte spéciale aux messes des 3 et 4 juin 2017,

et à faire parvenir les fruits de cette quête au Fonds Diocésain d'Aide qui verra à en

faire la distribution selon les demandes et les besoins exprimés par les paroisses.


La corporation diocésaine de Valleyfield elle-m^me apportera une première

mise de 3,000$ à ce fonds d'aide.  Je vous invite donc, chers diocésains et diocésaines,

à contribuer généreusement dans un esprit de fraternité et de solidarité.  Ensemble, par


ce soutien financier concret et par notre prière, envoyons un message de compassion

et de réconfort à nos frères et sœurs éprouvés.


Avec ma prière et ma gratitude, En Jésus, Votre évêque, Noël Simard.

N.B. Des reçus d'impôts seront émis pour tout don de 25$ et plus




   ************************************
THE LADIES AUXILIARY OF St.THOMAS AQUINAS PARISH have ceased their activities last Wednesday, May 31 for the Summer and wish to express their thanks to all those who continue to support them.  We will be back on Wednesday, September 13, 2017 in order to prepare our always special Christmas sale.
LES DAMES AUXILIAIRES DE LA PAROISSE St-THOMAS d'AQUIN ont cesser leurs

activités mercredi passé le 31 mai pour la saison estivale et veulent exprimer leurs remerciements à tous ceux et celles qui continuent à les supporter.  Nous reprendrons

nos activités mercredi le 13 septembre 2017 afin de tout préparer pour notre vente de

Noël spéciale.




   ************************************ 
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